
 

大阪商工会議所 会頭 佐藤 茂雄氏 ご逝去について 

 

 

この度の佐藤茂雄様の訃報に接し、お悔み申し上げます。 

 

佐藤会頭とは、京阪神地域、さらには関西全体の活性化のために、

広域観光の振興をはじめ、あらゆる場面で連携した取り組みを進め

てきました。会頭として、互いに地域のビジョンや関西の未来を語

り合ったことが、とても懐かしく思い出されます。 

また、京阪電気鉄道の代表として、京都商工会議所の役員も務め

られました。京都に対する熱い想いもお持ちで、たくさんの助言や

激励をいただきました。心強い同志を失った思いで、淋しい限りで

す。 

 

亡くなる直前まで関西経済の旗振り役としてご活躍され、北陸の

３つの商工会議所と京阪神の商工会議所で今年７月に設置した「北

陸・関西連携会議」では、佐藤会頭にその取りまとめをお願いし、

これから活発に活動していこうとしたところだっただけに、甚だ残

念でなりません。これからも、関西の発展を見守っていただけるこ

とと思います。 

 

心よりご冥福をお祈り申し上げます。 

以 上 

 

平成２７年１１月２４日 

京都商工会議所 

会頭 立石 義雄 


